



## LLAMADO A CONGRESOS

# Lamenta Coparmex aprobación del Senado

*“Compromete la democracia, vulnera el Estado de derecho y pone en riesgo el futuro”*

**COPARMEX**

LETICIA HERNÁNDEZ

lhernandezm@elfinanciero.com.mx

La aprobación de la reforma al Poder Judicial fue “lamentable”, compromete la democracia, vulnera el Estado de derecho y pone en riesgo el futuro de México, señaló la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), al hacer un llamado a los legisladores de los 32 congresos locales para que la analicen y discutan pensando en los ciudadanos.

“Coparmex lamenta la aprobación de una reforma judicial que compromete la democracia, vulnera el Estado de derecho y pone en riesgo el futuro de México; reiteramos nuestro compromiso con un México más fuerte, justo, inclusivo y en paz”, señaló el organismo en un posicionamiento.

El sindicato patronal destacó que la decisión no refleja ni toma

en cuenta los argumentos expresados por diversas organizaciones sociales, juristas, estudiantes y medios internacionales, sobre las graves implicaciones al poner en riesgo la relación con los socios comerciales de México, el flujo de capital y el crecimiento económico.

“Lejos de mejorar y asegurar la independencia del Poder Judicial, esta reforma lo coloca en una situación de extrema vulnerabilidad frente a intereses políticos y económicos. En Coparmex consideramos que es un error seguir adelante con una propuesta que, en lugar de fortalecer nuestro sistema judicial, podría arriesgar su independencia y eficacia, afectando directamente la vida democrática del país”, agregó.

Por último, invitó a los congresos locales a que respeten los tiempos establecidos en sus constituciones y eviten irregularidades.